



# Monthly Report



国際ロータリーのテーマ  
2024-2025年度 国際ロータリー会長 ステファニー・アーチック

December 2024

第2662回 / 第2663回 / 第2664回



## ロータリーの未来にむけて イノベーションをおこそう

2024~2025年度 山形北ロータリークラブ会長  
Mitsuru Tomizuka

## 富塚 充

**57th** SINCE 1968  
YAMAGATA NORTH RC

2800地区のテーマ | ロータリーにもっと誇りを そして学び DEIの心を持って行動実践しよう  
山形北ロータリークラブのテーマ | ロータリーの未来にむけて イノベーションをおこそう

会長/富塚 充 | 幹事/小山裕久 | 事務所/山形市香澄町 2-9-21 (株)メコム内 電話 090-1445-4120 FAX 642-1618

# 2024-2025年度クラブ年次総会



## 躍進を未来に繋ぐため 野村百合子会員

### 【2024-2025 年度 年次総会】

小山幹事による開会宣言が行われました。

会員数：91名、出席者：60名(出席率：65.9%)定足数を満たしていることが報告され、総会の成立が確認されました。

富塚会長が議長に選出され、議事が開始されました。

議事内容：役員候補者の報告と承認

指名委員会委員長の小関眞一直前会長より、次年度副会長に伊藤誠さんを指名したことが報告されました。続いて、会長エレクトの野村百合子さんから以下の役員候補者が報告されました。

#### 【次年度会長 野村さん挨拶】

次年度の理事役員の方々を中心に会員皆様方ひとりひとりのお力添えを賜り、栄えある北ロータリークラブの益々の躍進を未来に繋ぐため岡幹事の力強いサポートを頂きながら大変微力ではございますが精一杯努めてまいりますので何卒よろしくお願い申し上げます。

#### 【次年度幹事 岡さん挨拶】

野村会長を支えて理事、役員の皆様のお力をお借りしながら楽しく有意義な一年間をしたいと思っております。皆様のご協力をお願いいたします。

#### 【次年度副会長 伊藤 誠さん挨拶】

昨年度幹事を仰せつかった時も大変緊張しましたが、今回は3倍緊張しています。次年度副会長としてロータリーのことをもう少し勉強して参ります。皆さんご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

#### 【次年度役員】

- ・会長……………野村 百合子
- ・会長エレクト……青山 登
- ・直前会長……………富塚 充
- ・副会長……………伊藤 誠
- ・幹事……………岡 誠司
- ・会計……………森谷 和則
- ・副幹事……………佐藤 修
- ・理事……………水上 進
- ・理事……………浅黄 敬之
- ・理事……………小野 和行
- ・理事……………井上 智之
- ・理事……………鈴木 淳悦
- ・S.A.A ……………酒井 貞昭

議長より拍手による承認が求められ、全会一致で承認されました。



ポリオプラスソサエティ受賞 後藤寛さん、富塚充会長

ゲスト



山形ロータリークラブ副会長 鈴木重幸様 IM 実行委員幹事 富岡善一郎様  
2月15日開催の「I M」インターシティーミーティングをPRしていただきました



メリッサさん修学旅行の報告



山形駅から新幹線に乗って京都に行きました。  
最初の目的地は清水寺でした。たくさん写真を撮って抹茶アイスを食べました。  
2日目は奈良に行きました。奈良公園で鹿に餌をあげたり、写真を撮りました。有名なお寺も見学してきました。午後からは京都に戻り屋台でたい焼きや抹茶のお菓子を食べました。  
3日目はリラックスした1日でお寺でお願いごとをしました。水族館にも行き初めて見る魚がいてイルカショーも楽しかったです。  
この修学旅行は素晴らしい経験でした。京都と奈良に初めて行って良かったです。  
この夢を叶えてくれた北ロータリーの皆さんに心から感謝いたします。ありがとうございました。



# クリスマス家族会



生バンドによるクリスマスソングの演奏から、富塚会長の「メリークリスマス！」という掛け声で始まったクリスマス家族会。参加会員74名に対してご家族が32名（奥様19名、お子様13名）で総数106名という、家族会の名にふさわしい賑やかなイベントとなりました。

参加してくれた子供たちにプレゼントをお渡ししたのち、会長・幹事の奥様へ日頃の感謝を込めたプレゼントを。そして、「みんながサンタ！」というキャッチフレーズのもと全員でプレゼント大交換会を行い会場は大盛り上がり。歓談中、バルーンアーティストのママココバルーンさんは、子供たちのみならず大人にも大人気でイベントに華を添えてくださいました。

締めは、ロータリーソング「手に手つないで」。輪は会場いっぱいになり、全体の一体感が最高潮に達した瞬間でした。家族の支えがあってこそ活動に専念できるということをもっと体感した素晴らしい会となりました。



一人一人が、個人と  
および社会生活に  
奉仕の理念を实践

選ばれた職業人が、  
一歩を通して、  
平和を推進する



# 年越しニコニコ例会



### 富塚会長挨拶

早いもので今年度も半分が終わりました。おかげさまで順調に事業を行うことができます。残り半年も楽しい例会を行い、次年度に繋げていきたいと思えます。先日の会長幹事会で当クラブはとても活気があると評判でした。来年もみなさんどうぞよろしくお祈りします。

|      |          |          |          |             |          |
|------|----------|----------|----------|-------------|----------|
| 開始時間 | 11:30 AM | ロータリーソング |          | 今週のロータリーレート | 1ドル=150円 |
| 会長挨拶 | 富塚 充     | 本日出席     | 会員総数 91名 | 出席会員数       | 63名      |

## 会員コラム

### 私のオススメ・私の趣味・うちのペット

#### 私の趣味

#### 「東京での練習会に通い続ける」 結城章夫さん



高校の部活動で合唱を始めた。当時の山形東高校音楽部には、阿部昌司という有名な先生がおられて、合唱コンクールでは、いつも東北代表として全国優勝を狙う強豪校だった。  
合唱の魅力捨てがたく、40歳代の時に、東京の社会人男声合唱団に入団した。日曜日の練習会は、仕事の疲れを癒してくれる何よりの楽しみだった。その活動を今も続けている。足腰が立つ限り、東京での月1回の練習会に通い続けようと思っている。



第33回地域交流会 2023.11.18

#### ロータリアンとしてのモットー

「都合がつく限り、例会には必ず出るぞ。」

#### 私の趣味

#### 「創ってしまえ！」 中澤 亮さん



私の趣味の一つはDIYです。最初は、テレビを置く台をニトリか何処かに買に行ったのですが、どうにもじっくりこないとか、寸法がイマイチだったことがあって、「創ってしまえ！」と言うことで、Do it yourselfを始めました。画像は義父の喜寿のお祝いに作ったテーブルです。休みの日や、夜にコツコツ作ったので半年もかかりましたが、喜んでもらえたので、私も嬉しかったのを覚えています。



#### ロータリアンとしてのモットー

「知り合った人達の様々な意見を吸収して成長の機会とする」

クラブ会報アーカイブ  
各例会のニコニコBOXは  
こちらのQRコードからご覧下さい

■クラブ会報アーカイブ



■ニコニコBOX

